

# さくらんぼ通信

手をつなぎ、心結んで  
「ていねいさ」と「やさしさ」を追求しています。



2025年もスタートして1ヶ月半が過ぎました。ご挨拶が遅れてしまいましたが、なら桜桃会は今年もご利用者さんと一緒に楽しく元気に過ごしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお祈ひします。 職員一同

## 理事長より ご挨拶

期待と希望に満ちた「START」を切るこの時期、皆様に心からのご挨拶を申し上げます。  
又、これまで、困難や課題を乗り越えながらも取り組まれた職員の皆様にも、深く感謝を申し上げます。  
これまで力を合わせ、取り組まれてきた事は、まさに「フォア・ザ・チーム」の実績であり、心より敬意を払いたいと思ひます。  
2025年「START」も、今起こりうるであろう、新たな挑戦と機会に対しても、「フォア・ザ・チーム」の精神を忘れず、職員一同、進んで参ります。  
この一年が皆様にとって素晴らしいものでありますように、どうぞよろしくお祈ひ申し上げます。

理事長 岩根 史郎

# 2025 スタート号



HP・Facebook  
はこちらから

発行者

社会福祉法人なら桜桃会

第一作業所: 奈良県磯城郡田原本町千代1221-1  
TEL:0744-33-5824 FAX:0744-33-5824

第二作業所: 奈良県磯城郡田原本町為川北方119-1  
TEL:0744-48-3340 FAX:0744-48-3348



## ふれあいフェスタに参加

ボランティア団体「ぶりっじ」さん主催のふれあいフェスタに参加しました。音楽に合わせて体を動かしたり、他作業所の皆さんとの交流もあり楽しい時間を過ごしました。



## クリスマス会を行いました

プレゼント  
見つけられ  
たかな？

年に一度の大イベント！！  
サンタクロースも来てくれて  
大変盛り上がりました。



## 日帰り旅行に行ってきました



令和6年11月、日帰り旅行に行ってきました。今回の目的地はCMでおなじみの「みるく饅頭月化粧」の月化粧ファクトリーと関西空港です。月化粧ファクトリーではみるく饅頭の工場見学とお買い物、ホテル日航関西空港にてバイキングの豪華な昼食を食べました。その後は関西スカイビューに移動し、関西空港の裏側見学ツアーに参加。飛行機の離着陸の見学をしたり、コックピットのシミュレーター席に座って写真を撮ったり、楽しいことが沢山詰まった旅行でした。



## 年末の醍醐味・収穫祭

一年間の実りに感謝。「美味しくな〜れ」の気持ちを込めて一生懸命作ったお鍋はとっても暖かくて、最高に美味しかったです！！



第一作業所 檀原神宮に初詣



お願い事は  
ヒミツです。



お正月の鏡餅をぜんざいにしておやつ  
の時間にいただきました。優しい甘さに  
ホットひと息



障害者作品展の展示会行きました。  
第一作業所の出展作品は「ひまわり」  
です。花びら1枚1枚をフェルト  
で丁寧に作りました。



2ヶ月に1回実施の調理実習。  
今回のカレーライスとサラダも  
とっても美味しくできました。

このページではそれぞれの 作業所の様子をご紹介します。



ミュージックケア(音楽療法)  
の様子。音楽に合わせて打楽器  
を使ったり手拍子しながら  
体を動かします。



ミュージックデイの様子。  
「こぶためきつねこ」  
リズムにあわせて  
できました



田原本町の福祉体育館を  
お借りして、軽スポーツを  
実施。長縄跳びやバスケ  
も行いましたが、一番人気は  
バランスボールでした。ポヨンと  
弾むのがとっても楽しかったですね



紅葉の頃、広陵町  
百済寺(くだらじ)に  
お出かけしました。  
真っ赤なもみじが目  
に眩しかったです。

石上神宮に初詣 第二作業所



1/6、皆さんと初詣に行きました。  
作業所に戻ってから手作り絵馬に  
願い事を書きました。



天理市の長柄体育館をお借りして、  
BIGビニールボールを転がしながらの  
ウォーキングやバトミントンなど、  
軽スポーツを楽しみました。  
バレーボールはラリーが少しずつ  
できるようになりました。



作業所で収穫したレモンや  
サツマイモを使ってスイーツ  
を作りました。レモンケー  
キ・大学芋・チュロス。季節  
のフルーツも添えて、おやつ  
の時間を楽しみました。